

V-41

W. 1-8-1966

Agur:

En reunión celebrada en Bayona hace unos días, en presencia de ETA Euzk. N. Jerónimo y Jean, se decidió unificar al máximo la posición de la Federación Exterior de ETA, presentando a ETA-Sur y al Ejecutivo, con vistas a la V Asamblea, un conjunto de proposiciones COMUNES a América, París y Bruselas como mínimo, frente al desviacionismo actual.

En esa reunión se me pidió que haga un análisis del Zutik desde la IV As., y que redacte las conclusiones, con vistas a unificar criterios y aclarar las ideas. Es lo que he hecho en el presente escrito.

Como os diría Jerónimo es preciso que A LA MAYOR BREVEDAD se envíen a Bayona (y con copia a Bruselas, para que sepamos en qué está el encargo que se me dió) opiniones CONCRETAS sobre los asuntos que se os van enviando:

1) Qué ideario propugnáis: CONCRETO. Tachando párrafos, o añadiendo, o lo que os parezca.

2) Qué crítica CONCRETA hacéis al Zutik: tachando o corrigiendo lo que os parezca del borrador adjunto.

3) Qué propugnáis en concreto respecto al futuro.

Todo esto exige un trabajo DE EQUIPO, y un análisis concienzudo EN EQUIPO de las diversas propuestas.

Interesa asimismo respuestas CONCRETAS DE EQUIPO por cada delegación, que se mandarán a la Asamblea.

Como la V Asamblea está próxima, es preciso contestar muy rápidamente.

Un abrazo

Jean

